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Галатам 4:6: А как вы — сыны, то Бог послал в сердца ваши Духа Сына 

Своего, вопиющего: “Авва, Отче!” 

Послушаем, что сказал об этом пророк Божий: 

 

Когда Бог двигался над водой со Светом, и Свет явил первое 

Присутствие Божье, изречённый Свет появился благодаря Божьему 

Слову (Быт. 1:3). А только Божье Слово по–прежнему приносит Свет. 

И когда вода отошла назад, семя уже находилось в земле (Быт. 1:11-

12), и Свет только выявил семена, которые оставались, имея в себе 

зародыш — явились. Бог устраивал Своё творение.  

И вот, в Пасхальное утро земли коснулся ещё один Свет, когда был 

дан Святой Дух. И Он дан, чтобы приносить Свет тем Семенам, о 

которых Бог Своим предузнанием знал, что они будут здесь на 

земле. Поскольку Он знал первое естественное семя, Он знает, где 

находится духовное Семя. Ваше тело лежало здесь на земле уже в то 

время, когда Бог привёл землю к существованию. Мы — часть 

земли. Мы лежали там. И Своим предузнанием Он знал точно, кто 

будет любить Его, и кто будет служить Ему, а кто не будет. Его 

предузнание говорит это (Пс. 138:1-18). Если это не так, тогда Он не Бог. 

Он не может быть Богом, не будучи бесконечным. А если Он 

бесконечен, Он всё знает (Екк. 3:14-15). [1] 

 

И сегодня Бог вызывает Своих избранных, духовное Семя 

Авраама посредством той веры, которую он имел в Слово Божье (Гал. 

3:7). Разве вы не видите сегодня духовное Семя? Оно не смотрит на 

интеллектуальную церковь, оно видит Слово. [2] 

 

Семя Авраама не было физическим семенем, это было духовное 

семя. 
И в Писании сказано, что когда мы умираем во Христе, мы 

становимся семенем Авраама (Гал. 3:29). Поэтому, если вы родились 

от Духа Божьего (Иоан. 3:3), (если вы в ИИСУСЕ Христе), то вы семя 

Авраама и наследники вместе с Авраамом согласно обетованию. И семя 

твоё овладеет вратами своего врага. [3] 

 

Давайте выясним, какими были некоторые из семени Авраама, из 

естественного семени. А мы сегодня являемся духовным семенем. Но 
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давайте посмотрим на примере естественного семени, на некоторых из 

тех, кто верили всему обетованию Божьему… [4] 

  

Мы можем взглянуть в глубь веков. Мы видим Моисея, Иеремию, 

Иоанна Крестителя, каждый из них был выраженной в определённое 

время Божьей вечной мыслью. Затем мы приходим к Иисусу, к 

Логосу. он был совершенной и полной выраженной мыслью и стал 

известен как Слово (Иоан. 1:1). Вот Кто Он есть такой и всегда БУДЕТ. 

[5] 

 

Многие из вас могут разделить со мной эту мысль. Когда вы были 

мальчиком или девочкой, вы жили, и были некоторые вещи, что 

просто…которые не беспокоили других детей, казалось, что нечто в 

вас вопияло (Пс. 41:1-3). Где-то был Бог, однако вы были 

грешником. Вы помните это? Конечно. Так вот, что это было такое? 

Это та крохотная форма Жизни, которая тогда была в вас.  
А потом, прошло время, и вы услышали Евангелие. Может быть, вы 

ходили в церковь, выбирали то одно, то другое, и ходили из 

деноминации в деноминацию. Но когда-то вы, как часть Бога, должны 

были быть частью Слова. И как только вы услышали Слово, вы 

знаете, откуда вы пришли, вы познали, в чём Истина. Вы были 

всегда, семя было в вас всегда. Слово увидело Слово, Которое было 

в вас, Которое было прежде основания мира, увидело Слово, и вы 

пришли к Нему. [6] 

 

Обратите внимание, это Слово не может отвергать Само Себя. Тогда 

это удовлетворено или это желание. Это желание чего? Что, вообще, 

побудило тебя желать этого? Потому что там в твоей душе… [7] Что 

такое душа? — Это вы. Вы и есть душа, часть, что внутри вас. [8]  

Там внутри было предопределённое семя, которое было Вечной 

Жизнью, всегда залегавшей там, всегда там было. “Все, кого Отец 

дал Мне, придут ко Мне (Иоан. 6:37). Ни один из них не погибнет”.  

Когда мыслящий человек слышит Слово Божье: “Овцы Мои слышат 

Мой голос, за чужим не пойдут”, — потому что там внутри есть 

Жизнь, и Жизнь соединяется с Жизнью (Иоан. 10:3-4). Грех 

соединяется с грехом, и грех настолько лицемерен, что считает себя 

спасённым, тогда как не спасён. Он в самых глубинах лицемерия. 

Церковные члены хотят деноминационный фильтр, чтобы они могли 

иметь свои собственные желания и при этом классифицироваться как 

религиозные люди. Вы слышите, как говорят: “О-о, он очень 

религиозный”. [7] 
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И когда мы углубились в эти круги, о том, как эти пять чувств 

внешней области…Это вход, пять чувств тела. Только таким образом 

можно войти в тело, это посредством этих пяти чувств: зрение, чувство 

вкуса, осязание, обоняние и слух; никак иначе не свяжешься с телом.  

Внутри этого человека есть человек по имени дух. И у него есть 

пять чувств: воображение и мысль (рассуждение), любовь (чувство 

привязанности), совесть и память. Хорошо. 

Так вот, телом невозможно думать, думаешь разумом. И вот на чём 

останавливаются очень многие христиане. И они могут быть, точно как 

пшеница в поле и сорняк в поле, они могут быть помазаны тем же 

самым Святым Духом, которым помазан настоящий верующий. Но 

внутри следующей области, в третьей сфере есть душа; а она 

предопределена Богом. Вот где залегает настоящий зародыш семени 

— именно там. 

 

Лаодикийский церквопериод: нагой, слепой, ничтожный, даже не 

знает этого (Отк. 3:14-17). Понимаете, он помазан настоящим Духом. 

Понимаете, ведь Святой Дух может сойти на человека в его духе, но 

его зародыш — это душа. Этот зародыш есть Слово. Понимаете? Мне 

всё равно, сколько вы проповедуете, как хорошо вы это делаете, и 

насколько вы любите… Это всё один из входов к духу. Телом 

невозможно любить; любишь духом. Это один из входов. И можно 

любить, и даже Бога любить, а по-прежнему не всё в порядке. 

Можно изгонять бесов и проповедовать, и всё это совершать, и всё 

равно быть не в порядке (Матф. 7:21-23). Иисус так сказал, сказал, что 

многие придут в тот день. Слово ставит на всём точку. [9] 

 

Итак, сказано, что “Он избрал нас в Нём (в Иисусе) прежде 

основания мира” (Еф. 1:4). Это означает, что мы были там с Ним в 

разуме и мыслях Божьих прежде основания мира. Это придаёт 

избранным ВЕЧНОЕ качество. От этого никуда не денешься. 
Эти избранные были не только вечными мыслями Бога, которые 

должны были выразиться во плоти в должное время, но эти же самые 

избранные названы другим именем (Рим. 4:16, 9:7-13). [5] 

 

И когда в Пасхальное утро Он воскресил Сына Божьего, и послал 

Святой Дух (Деян. 2:1-4), это также должно было оживить то семя 

Вечной Жизни, которое Он предузнал прежде основания мира, которое 

будет находиться здесь. [10] 

И настоящее Семя Божье способно пропитываться Духом! Забран 

весь деноминацизм. Всё неверие вытащено, и когда Святой Дух входит 

в этот зародыш Жизни, который там залегает, он производит ещё 
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одно семя, совершенно точно. Рождается ещё один сын Божий 

(аминь), ещё один мини бог, сын Божий. [11] 

 

“И одним Духом мы все крестились…” (1 Кор. 12:13) А Дух — это 

Жизнь Христа. Верно? Жизнь Христа! И жизнь любого семени (а Он 

был Семенем Слова) берёт и оживляет это семя. Вы понимаете? Если 

эта Жизнь залегает в Семени, и на Него сходит крещение Святым Духом, 

то оно обязательно оживит Семя. [12] 

 

Бог смертью Своею, пролитием Крови выкупил Своих собственных 

(1 Пет. 1:18-20). Он выкупил Невесту-Семя изречённого Слова. 

“Мои овцы слышат Мой голос (Слово) и следуют за Мной”. Вы всегда 

были овцой. Вы не превратились в овцу из поросёнка или собаки. Это 

невозможно, потому что всякого рода жизнь производит по роду своему, 

и нет изменения видов (Быт. 1:24). [5] 

 

Так вот, за шесть тысяч лет Бог насадил все эти чудесные семена, 

или же Он изрёк Своё Слово. “Это будет вот так. Будет это дерево. Будет 

вот это” (Быт. 1:11-12). Всё было совершенным. Всё было отлично. И 

Он повелел каждому из тех семян, чтобы они были…преобразовались в 

растение с такого рода жизнью, которая должна быть в них согласно 

изречённому Слову Божьему. Если это был дуб, из него должен был 

вырасти дуб. Если это была пальма, из него должна была вырасти 

пальма. 

Потому что великий Творец просто послал Своё Слово, и ещё до 

образования настоящего семени, уже было семя Слова. И Слово 

образовало семя. Понимаете: “Он создал землю из невидимого” (Евр. 

11:3). Видите, Он создал землю Своим Словом. Бог всё изрёк в 

существование. [13] 

 

Так вот, если сегодня вы имеете Вечную Жизнь, если мы имеем 

Вечную Жизнь, значит, мы всегда существовали, потому что есть 

только одна форма Вечной Жизни. Мы всегда существовали. А 

существовали мы потому, что мы — часть Бога. А Вечен один только 

Бог. 

Итак, мы — часть Бога. Вы всегда ею были. Вы этого не помните, 

потому что вы были только атрибутом в Боге. Вы были ещё только в 

Его мышлении. Само ваше имя, если оно и было в Книге Жизни, оно 

было помещено туда прежде основания мира (Отк. 13:8). Он знал, кто 

вы такие. 

Я говорю это не для того, чтобы запутать учение, но только ради 

того, чтобы исправить его, чтобы мы могли избавиться от этого 
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страха и боязни. Вы не знаете, кто вы такие. Вы не будете, но сейчас 

вы — сыны Божьи. Понимаете, вы всегда были сынами Божьими (Гал. 

4:6-7). Понимаете? 

Ибо, когда вы в начале были в мыслях Бога, вы должны 

быть…какая-то часть вас, ваша Жизнь, Которая сейчас в вас, должна 

была быть у Бога прежде… Даже до того, как вы материализовались 

здесь, на земле, до существования всего, кроме Бога, вы были одним 

из Его атрибутов. Он знал, как вас будут звать. Он знал, какой у вас 

будет цвет волос. Он всё о вас знал. Единственное, что произошло — это 

когда вы, будучи грешником… [6] 

 

“Всякое семя принесёт по роду своему”. Если ты — семя Божье, 

атрибут, сын Божий, тогда Слово Божье посеяно в тебе. Видите? И 

тогда, когда ты слышишь Слово Божье: “Мои овцы слышат Мой Голос; 

за чужим они не последуют”. Вы поняли это? “Тогда всякое семя 

произрастит по своему роду”. [14] 

 

Выражаясь ещё более понятно — истинная Невеста Христа была 

в разуме Божьем вечно, хотя не была выражена до того момента, когда 

каждый являлся в назначенное, указанное время. Когда каждый член 

являлся, он становился выраженным и занимал своё место в этом теле. 

Таким образом, эта невеста есть буквально Невеста-Семя 

Изречённого Слова. И хотя она по названию женского рода, она 

названа также “телом Христа”. Это совершенно очевидно, что она так 

должна называться, ибо она была предназначена в Нём, вышла из того 

же самого источника, была с Ним вечной и сейчас проявляет Бога в теле 

из многих членов, поскольку однажды Бог был проявлен в одном члене, 

Господе нашем Иисусе Христе. 

Ну что же, мы подходим к заключению. Как вечный Логос (Бог) был 

проявлен в Сыне и в Иисусе обитала вся полнота Божества телесно и что 

этот Вечный был Отцом, явленным во плоти, и через это приобрёл титул 

Сына, так и мы, вечные в Его мыслях, в свою очередь стали Семенем 

Изречённого Слова, проявленного во плоти, состоящим из многих 

членов, и те вечные мысли, теперь проявляющиеся во плоти, есть сыны 

Божьи, именно так мы и названы. Мы стали семенем не через 

рождение свыше, но мы были семенем, и поэтому были рождены 

свыше, ибо только избранные могут быть рождены свыше. Мы 

смогли ожить только потому, что мы были семенем. Если это не 

семя, там нечего оживлять (Гал. 4:6). 

“Иакова Я возлюбил, а Исава возненавидел, а они ещё не родились и 

не сделали ничего доброго или худого” (Рим. 9:13). 
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Видите, это была мысль, а потом эта мысль стала выраженной, и Бог 

выкупил Иакова, потому что один только Иаков был семенем. Только у 

Иакова было семя; вот почему он почитал первородное право и завет 

Божий. Если ты настоящее семя, ты услышишь это Слово; Дух крестит 

тебя в тело Христово, наполняя тебя и укрепляя тебя силою, и ты 

примешь Слово для твоего дня и эпохи. [5] 

 

И у вас не могло и мысли появиться о том, чтобы примириться с 

Богом, пока Он сначала не привлёк вас (Иоан. 6:44). Так значит, это 

происходит через избрание, не так ли? (Иоан. 15:16) И все, кто 

услышал стук Бога в дверь их сердца, должны быть самыми 

счастливыми людьми на свете. Конечно, потому что в сердце некоторых 

людей Он никогда не постучится. Он хотел бы, но Он…для того чтобы 

быть Богом, Он знал конец от начала. Он не желает, чтобы кто-то 

погиб. Ну, вы скажете: “Проповедник, тогда как ты можешь 

проповедовать Евангелие? Как ты узнаешь?” Я не знаю, кто они. [15] 
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